

Wandern mit dem Heimatverein

LAER. Wandern bei eisigem Wind, Schnee und Kälte: Für viele Menschen nicht denkbar, sehr wohl aber für die Wandergruppe des Heimatvereins Laer. Diese trifft sich einmal im Monat, um gemeinsam eine große Runde im Münsterland zu absolvieren. Dabei werden zwischen zwölf und 15 Kilometer zurückgelegt. Bei einer Temperatur um den Nullpunkt waren jetzt entsprechende Kleidung und Schuhe wichtig für eine unfallfreie und genussvolle Wanderung. Vom Darfelder Bahnhof aus ging es über den Bahntrassenweg Richtung Coesfeld, vorbei am Darfelder Schloss weiter in Richtung Eggerode. Nach fast zwölf Kilometern und 66 Höhenmetern war der Ausgangspunkt wieder erreicht, berichtet die Wandergruppe in einer Pressemitteilung. Dort gab es noch eine kleine Führung durch den Bahnhof mit Erläuterungen zur Nutzung durch den örtlichen Heimatverein. Nach Abschluss der Tour wurden bei Kaffee und Kuchen im Haus Rollier noch weitere Gespräche geführt. Der älteste Wanderer ist mit seinen 86 Jahren immer dabei. „In der Gruppe zu wandern ist keine Herausforderung“, heißt es weiter. Jeder sei willkommen, es einmal auszuprobieren. Die nächste Gelegenheit besteht am 22. Februar (Sonntag). Nähere Infos folgen in dieser Zeitung und in der Laer-App.